

Un día de encuentro, inspiración y conocimiento para no perderse

3 de julio, 3ª edición de AEVEA&CO #SomosEventos



El próximo 3 de Julio tendrá lugar la tercera edición de AEVEA&CO, el gran encuentro global de Agencias de Eventos Españolas Asociadas. Este año nos reunimos bajo el tema general "Somos eventos", con el que expresamos la filosofía vital detrás de nuestra industria: todo cuanto sentimos y conocemos es una experiencia y todo cuanto hacemos, construimos y compartimos nos conducirá a otra.

Sin la experiencia no hay evolución, ni tampoco recuerdos. Todo aquello que imaginamos se traslada a algo tangible, experiencial, memorable. Por eso nuestra industria se convierte en una herramienta vital e imprescindible en la comunicación de las empresas.

AEVEA&CO contará este año con representantes institucionales, directores de agencia, profesionales de la industria e invitados externos para articular **una jornada dividida en cuatro grandes bloques temáticos**: el empleo del Big Data, las generaciones que vienen (millennials y post-millennials), el emprendimiento en el sector y la gestión de espacios públicos (mesa redonda con altos cargos municipales).

El encuentro será en el espacio Florida Retiro, en Madrid, desarrollándose a lo largo de la mañana para finalizar con un cóctel-almuerzo. **Las inscripciones pueden realizarse ya a través de la web <https://aeveaco.aevea.es>**. Próximamente se dará a conocer el programa completo, que contará con la participación de ponentes de referencia mundial como la directora de orquesta Inma Shara y grandes marcas como Coca-Cola, Google, Orange, Kiabi, databeers...

nos darán a conocer sus estrategias en relación a Big Data, millennials, post-millennials y emprendimiento.

Y animamos a participar en el concurso de emprendedores de AEVEA&CO a todas aquellas nuevas empresas de servicios o productos relacionados con la industria de eventos que quieran darse a conocer a la misma, a través del enlace concursoaeveaco.aevea.es

Todos los profesionales relacionados con la comunicación y el marketing de todos los sectores tienen **cita obligada el 3 de julio en la tercera edición de AEVEA&CO.**

Os invitamos a tomar parte en este encuentro.

La vida es un evento y nosotros somos su industria.

#SomosEventos



Primera edición de AEVEA&CO en 2016. Foto AEVEA.



Segunda edición de AEVEA&CO, en 2017. Foto AEVEA

Acerca de AEVEA, Agencias de Eventos Españolas Asociadas

AEVEA somos un grupo representativo de agencias de organización integral de eventos, con vocación de trabajar por y para nuestra industria. Nos hemos unido porque amamos nuestra profesión y queremos que el sector de eventos sea reconocido por su peso económico, su seriedad y su capacidad para comunicar en directo, de un modo estratégico. Actualmente somos 53 agencias, cuyo listado completo puede consultarse aquí: <https://www.aevea.es/asociados/>



Descarga de imágenes y gráficas contenidas en esta nota: <https://we.tl/NwEr80TVVvK>

Más información y facilidades para la producción de reportajes personalizados:

Beatriz González Quevedo, 653 389 056, bgq@aevea.es

Alberto Goytre, 609 501 463, goytre@reportarte.es